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日吉津村農業委員会８月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和３年８月１０日（火)午後１時３０分から午後３時２０分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第１・２会議室 

 

３．出  席  者  委員   １０人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    １番  上野 秀雄 

２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

             ６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 

農業委員会事務局職員 事務局長 益田 英則 

 主査   齋古 直樹 

 

４．欠 席 者       

 

５．議 事 日 程 

日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 議案第２６号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

日程第 ４ 議案第２７号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ５ その他 

① 営農型太陽光発電設備に係る対応等について 

② 農地パトロールの実施について 

③ ８月 月例総会の開催について 

④ 農地貸借等に係る情報交換について 

          その他 

 

６．会議の概要 

局長     ただいまから令和 3年 8月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名です。定足数に達しておりますので、総会は

成立しております。 

それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     8月の農業委員会総会を始めさせていただきます。1カ月近く雨が降らなかっ

た訳ですが、台風 9 号の関係でなんとか雨が降ってよかったかなと思っており

ます。風台風という事で、昼前に突風が吹きましたが、被害はそんなに無いよ

うです。雨が降ったら良い作物と、雨が降ったらいけない作物がありますけど

も、いずれにしても適当に降って、いい加減晴れてほしいなと思っております。

そういうことで、残暑も厳しくなるようですので、健康に留意して農繁期を頑

張っていただきたいと思います。 
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日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 1 番・

上野委員さん 2番・川口委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 

 

議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

山﨑委員   7月 20日の防除協議会の決定事項は、実行組合長に通知があったか。 

 

事務局    実行組合長には配付しました。 

 

議長     実行組合長から文書等の配付については広報・そよかぜの配付と一緒になら

ないかといった苦情がある。協議会の日程がここでいいのかという問題がある。 

       色々と工夫してみる必要がある。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、議案第 26 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について

事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 26号、農地法第 5条第 1項の規定による許可申請について説明〕 

 

議長     議案第 26号、農地法第 5条第 1項の規定による許可申請につきまして、皆さ

んご意見・ご質問はありませんか。 

 

議長     先に資料 1 についてご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようですので、資料 1 について採決に入ります。承認される方の挙手を

求めます。 

 

〔挙手全員〕 
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議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 

議長     次に資料 2 についてご意見・ご質問はありませんか。 

 

川口委員   隣接地の同意書に親の土地の同意書がない。 

 

事務局    本来、もらわなければならないところですが、もらっておりません。ただち

に同意書をもらいます。 

 

川口委員   次回の総会で、使用貸借での登記等について報告を願いたい。 

 

局長     同意書の件と、使用貸借での登記について確認し、次回の総会で報告させて

いただきます。 

 

議長     書類のチェック不足なのですが、同意書は後でという事で、採決してもよろ

しいですか。 

 

〔良いという声あり〕 

 

議長     無いようでしたら、採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 

 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、議案第 27 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 27号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 27号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

山﨑委員   借人の代表取締役が変わったのか。 

 

事務局    7月中旬頃に代表取締役の変更がありました。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 

 

〔挙手全員〕 

 



4 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、その他①農地パトロールについて事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

〔事務局 その他①農地パトロールについて説明〕 

 

議長     その他①農地パトロールにつきまして、皆さんご意見・ご質問はありません

か。 

 

議長     田畑の荒れが目立つ。農地パトロールの時だけでなく、日々、見ておく必要

がある。村内で中間管理事業の契約で受けている土地をパトロールまでに調べ

ておくこと。できたら米子市分も調べておいてほしい。 

 

川原委員   海川の米子市分を機構が受けていた。以前は機構が年 2 回くらい草刈等を行

っていたが、この頃は全然構わないから草だらけになっている。地主に言って

も、誰かが作っているはずという認識でしかない。 

 

議長     都度、文書で草刈り等を促すこと。 

 

川原委員   防災無線で草刈りを促してほしい。 

 

山﨑委員   今までの農地パトロールのやり方では、農地の管理ができない。なにか外の

方法を考えないといけない。例えば固定資産税を 1.8 倍にするのもひとつの方

法。 

 

川口委員   米価はまちがいなく下がる。農家に何らかの予算措置が必要ではないか。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②、9月 月例総会の開催日について 

       事務局案では 9月 10日(火)、役場 2階第 1･2会議室となっておりますが、よ

ろしいですか。 

 

〔良いという声あり〕 

 

議長     それでは、9月 10日（火）午後 1時 30分、役場 2階、第 1･2会議室でお願い

します。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
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議長     その他③農地貸借等に係る情報交換について、事務局より説明をお願いいた

します。 

 

〔事務局 その他③農地貸借等に係る情報交換について説明〕 

 

議長     その他③農地貸借等に係る情報交換につきまして、皆さんご意見・ご質問は

ありませんか。 

 

山﨑委員   甘草のところはどうなっているのか。もう放棄したのか。 

 

事務局    順次、収穫していくということでした。 

 

山﨑委員   日吉津下の利用調整困難な土地 71ａはどうなったか。 

 

上野委員   アグリサービスに頼んだということだった。 

 

川口委員   この前行ってみたが、何もしてない。 

 

山﨑委員   農業委員会として、様子を伺ったらどうか。 

 

山西委員   富吉②の 10ａの畑、栴檀の木が生えていて誰も借り手がない。 

 

事務局    ここは今後、外します。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他で何かありませんか。 

 

川口委員   未来会議の状況を報告したらどうか。 

 

局長     7 月 28 日の第 2 回目を開催しました。経過報告の中で県の事業のがんばる地

域プランの状況を報告。圃場整備の一問一答集の説明。圃場整備の一問一答集

の加筆・修正に対して委員に意見聴取。秋が終わってから集落に出向いての説

明。今後一問一答を纏めていくため作業中。 

 

議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 

 

閉会時刻  午後 3時 20分 

 

 


